
 

 

 

１２１２１２１２月議会速報月議会速報月議会速報月議会速報    

☆特別職の退職金減額、やっと決まる！ 

☆何で？市長提案の助役（２名）、承認ならず！ 

☆ 特別職を減らそう＝水道事業管理者廃止案、否決！（１４：１０） 

☆ 船場西のパチンコ店規制条例（特別業務地区建築条例改正案）否決！ 

野党議員野党議員野党議員野党議員のののの大半大半大半大半はははは、、、、藤沢市長藤沢市長藤沢市長藤沢市長がががが提案提案提案提案するするするする主主主主なものはなものはなものはなものは、、、、ぜったいぜったいぜったいぜったい認認認認めないぞめないぞめないぞめないぞ！！！！とととと言言言言わんわんわんわん    

ばかりのばかりのばかりのばかりの勢勢勢勢いでしたいでしたいでしたいでした。。。。今今今今、、、、箕面市議会箕面市議会箕面市議会箕面市議会はははは非常非常非常非常におかしなにおかしなにおかしなにおかしな状態状態状態状態ですですですです！！！！！！！！    

● 財政難財政難財政難財政難のおりのおりのおりのおり「「「「特別職特別職特別職特別職ももももリストラリストラリストラリストラしようしようしようしよう、、、、    

 退職金退職金退職金退職金もももも減額減額減額減額しようしようしようしよう」」」」というというというという市長案市長案市長案市長案がががが否決否決否決否決。。。。    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〒〒〒〒562562562562----0001 0001 0001 0001 箕面市箕面箕面市箕面箕面市箕面箕面市箕面 2222----1111----34343434（（（（みのおみのおみのおみのおサンプラザサンプラザサンプラザサンプラザ北向北向北向北向かいかいかいかい））））TEL/FAX 072TEL/FAX 072TEL/FAX 072TEL/FAX 072----725725725725----8358358358351111    
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元気に！とも子議会ニュース 

～山あいの街、みのおを根っこからクリーンにしよう！～  

箕面市議会議員箕面市議会議員箕面市議会議員箕面市議会議員    中西中西中西中西ともともともとも子子子子のののの    

発行日：２００４年１２月２３日

発行発行発行発行：：：：中西中西中西中西ともともともとも子子子子とととと箕面箕面箕面箕面からからからから変変変変えようえようえようえようネットネットネットネット！！！！     【号外】 

 

特別職退職金特別職退職金特別職退職金特別職退職金    市長市長市長市長        ２２２２，，，，４００４００４００４００万円万円万円万円    

たったたったたったたった４４４４年年年年でででで、、、、助役助役助役助役        １１１１，，，，２５２２５２２５２２５２万円万円万円万円    

                            教育長教育長教育長教育長            ７３９７３９７３９７３９万円万円万円万円    

 

この特別職の高額な退職金に見直しをかけ

よう、「「「「財政難財政難財政難財政難のおりのおりのおりのおり、、、、首長首長首長首長がががが範範範範をををを示示示示しししし、、、、職員職員職員職員

のののの意識変革意識変革意識変革意識変革をををを促促促促したいしたいしたいしたい」」」」という市長案が、９月

議会ですんなり決まらずに１２月議会まで持

ち越されました。 

市長提案市長提案市長提案市長提案                議員提案議員提案議員提案議員提案    

市長市長市長市長            ９６０９６０９６０９６０万万万万    →→→→        ９１２９１２９１２９１２万円万円万円万円    

助役助役助役助役            ５００５００５００５００万万万万    →→→→        ６２６６２６６２６６２６万円万円万円万円    

教育長他教育長他教育長他教育長他    ３００３００３００３００万万万万    →→→→        ４８０４８０４８０４８０万円万円万円万円    

算出方法は民間の社長クラスを目安に功績

倍率を掛け合わせ、助役や教育長など、民間企

業に該当しない特別職については、他の自治体

でも通例となっている５：３：２という割合で

算出しようというものでした。この案に対し、

野党議員の反対理由は①算出根拠が不明確。 

 

②性急すぎる。もっと時間をかけよう、など。 

反対のための反対理由という感じで、議案提

案の趣旨を理解するのであれば細かいところ

にこだわるのではなく、大筋で賛同すべきだと

思います。 

結局、“市長提案議案には賛成したくない

（？！）“民主・市民クラブ他から改了した議

案（民間企業のデータを多く収集した資料から

功績倍率を導きだし、助役その他にも適応させ

た案）が提案され全会一致で可決。とにかくや

っと決まった、という思いです。 

 

市長提案市長提案市長提案市長提案のののの助役助役助役助役がががが自民自民自民自民、、、、民主民主民主民主・・・・市民市民市民市民クラブクラブクラブクラブ、、、、

公明党公明党公明党公明党のののの反対反対反対反対によりによりによりにより（（（（１４１４１４１４：：：：１０１０１０１０でででで））））否決否決否決否決！！！！    

 

今回提案された助役候補は２名とも手腕・人

望ともに申し分のない人たちです。 

あえて反対する理由など見当たらないはずな

のに、野党議員は「市長は自転車通勤を途中で

やめた。いい加減だ」「前市長時代に活躍した

職員を選ぶのは、前市長とやっていることが 

                                （裏面へ続く）

    

    



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

同じでおかしい」「助役は公募で女性を選ぶ

と言った」（（（（注注注注１１１１））））など、これまた理由にならな

い理由で反対しました。（注注注注１１１１：市長は「特別

職を公募で選ぶ」と公約しています。『朝日新

聞』にも掲載。現在、収入役を公募中です）    

助役というのは市政運営にとって重要な役

割を担います。９月議会では「助役も決めない

で何を考えているのだ！」と市長批判した議員

達が、こんどは「認めない」と言っています。

藤沢市長藤沢市長藤沢市長藤沢市長をとことんをとことんをとことんをとことん困困困困らせてやろうらせてやろうらせてやろうらせてやろう、としか

思えない行動には首をかしげるばかりです。 

正当な選挙で選ばれた“市民が選んだ市長”

を否定することは、市民の思いを否定すること

にもつながります。反対勢力の方々には、まず

市民ありきという基本にたちかえっていただ

き、市政が円滑におこなわれるよう一丸となっ

て行動して下さることを熱望します。 

    

船場西船場西船場西船場西ののののパチンコパチンコパチンコパチンコ店出店規制店出店規制店出店規制店出店規制をかけたをかけたをかけたをかけた    

「「「「特別業務地区建築条例改正案特別業務地区建築条例改正案特別業務地区建築条例改正案特別業務地区建築条例改正案」」」」がががが否決否決否決否決！！！！    

（（（（１２１２１２１２：：：：１２１２１２１２、、、、議長判断議長判断議長判断議長判断でででで否決否決否決否決にににに））））    

 

現在、船場西の丸紅ビル跡地に大手パチンコ

店が建設予定されています。また、船場地域を

どのような街にしていくか、という「街づくり

プラン」が無いなかで、大型パチンコ店や２４

時間眠らないアミューズメント施設が乱立す

る状況になっています。 

まもなく、３店目のパチンコ店の建設が始ま

ろうとしており、このまま放っておけば４店目

はもちろん、その他の驚くような施設が建設さ

れることが懸念されます。そこで、市民からの

陳情をうけるなか、議員提案で「特別業務地区

建築条例」の改正を検討することになり、議論

がかわされました。 

＜＜＜＜主主主主なななな問題点問題点問題点問題点とととと反対理由反対理由反対理由反対理由＞＞＞＞    

①①①①３店舗目について、条例を通した後に何かが

あって３店舗目の建設ができなかった場合、

業者側が市を相手どって損害賠償請求損害賠償請求損害賠償請求損害賠償請求をお

こなう可能性がある。１０１０１０１０００００％％％％安全安全安全安全でなけれでなけれでなけれでなけれ

ばばばば、、、、議案議案議案議案をををを通通通通すわけにはいかないすわけにはいかないすわけにはいかないすわけにはいかない。。。。    

②②②②現在、市が船場業務地区の組合にアンケー

トを行い、その結果を待って都市計画審議会

にかけ、パブリックコメントで市民の意見を

集約し、街づくりのコンセプトを作った上で

２月議会に適切な改正案を上程する、という

スケジュールが進行中。これを尊重したい。

＜＜＜＜主主主主なななな賛成理由賛成理由賛成理由賛成理由＞＞＞＞    

①①①①条例改正案条例改正案条例改正案条例改正案はははは通常通常通常通常のののの周知期間周知期間周知期間周知期間（（（（条例施行日条例施行日条例施行日条例施行日

からからからから３３３３ヶヶヶヶ月月月月））））をををを設設設設けているけているけているけているため、大きな問

題はクリアしている。 

②②②②反対運動を進めている地域住民地域住民地域住民地域住民のののの方方方方々々々々ともともともとも

話話話話しししし合合合合ったったったった結果結果結果結果、「、「、「、「３店舗目を止めたいのは

やまやまだが、時期的に間に合わないのな

ら、せめてせめてせめてせめて４４４４店目店目店目店目をををを阻止阻止阻止阻止するためにするためにするためにするために条例改条例改条例改条例改

正案正案正案正案をををを通通通通してしてしてして欲欲欲欲しいしいしいしい。」。」。」。」との地域住民の方々

の思いや決意を確認できた。 

③③③③今、とり急ぎ条例改正をしておかないと、４

店舗目他の阻止も危ういかも知れない。 

 以上、非常に悩ましい問題でしたが、私私私私はははは船船船船

場地域場地域場地域場地域のののの運動運動運動運動をしてきたをしてきたをしてきたをしてきた皆皆皆皆さんのさんのさんのさんの声声声声をををを聞聞聞聞きききき、、、、

弁護士弁護士弁護士弁護士にににに相談相談相談相談しししし、、、、行政行政行政行政のののの担当者担当者担当者担当者のののの説明説明説明説明をををを受受受受けけけけ

るなかでるなかでるなかでるなかで総合的総合的総合的総合的にににに判断判断判断判断しましたしましたしましたしました。。。。箕面市議会箕面市議会箕面市議会箕面市議会

としてのとしてのとしてのとしての意思表示意思表示意思表示意思表示がががが大事大事大事大事でありでありでありであり、、、、住民住民住民住民のののの方方方方々々々々

とととと一緒一緒一緒一緒にににに街街街街づくりをづくりをづくりをづくりを行行行行っていくっていくっていくっていく、、、、というというというという決意決意決意決意

でこのたびのでこのたびのでこのたびのでこのたびの条例改正案条例改正案条例改正案条例改正案にににに賛成賛成賛成賛成しましたしましたしましたしました。。。。 

◎◎◎◎ななななぜぜぜぜ、、、、３３３３店目店目店目店目がががが阻止阻止阻止阻止できないのかできないのかできないのかできないのか？？？？    

 ３店舗目のパチンコ店の出店計画は７月か

ら始まっており、前市長前市長前市長前市長がががが適切適切適切適切なななな行政指導行政指導行政指導行政指導がががが

おこなえるおこなえるおこなえるおこなえる準備準備準備準備をををを怠怠怠怠ったことがったことがったことがったことが問題問題問題問題でしたでしたでしたでした。

実質的に行政がＧO をかけたことになってお

り、今さら反対できず（必ず、損害賠償請求が

おこり裁判では負ける）、今となっては悔しい

限りです。今後、２月に上程される条例改正案

に市民の意向がしっかり反映されるよう、厳し

くチェックしていこうと思います。 

 

 

 

 

 

（表面からの続き） 

★★★★中西中西中西中西ともともともとも子子子子 12121212 月議会報告会月議会報告会月議会報告会月議会報告会★★★★    

日時 ： ２００５年 １ 月 29 日（土）  

午後３時～５時  

    場所 ： サンプラザ ７ 階 


